

sept premiers mois de 1980 montrent une hausse rapide du niveau des échanges (126% pour les exportations au Mexique, 56,9% pour nos importations du Mexique). Les chiffres sont exprimés en millions de dollars canadiens.

	<u>1973</u>	<u>1974</u>	<u>1975</u>	<u>1976</u>	<u>1977</u>	<u>1978</u>	<u>1979</u>	<u>Jan-Juil.80</u>
Export.								
canad. au	118.6	188.1	218.6	213.1	217.5	229.3	236.3	235.7
Mexique								
Import.								
canad. du	83.3	114.3	95.4	146.1	194.9	184.2	207.3	201.1
Mexique								

Le Canada exporte principalement vers le Mexique des fibres d'amiante, de la poudre de lait écrémé, des feuilles et feuillets d'acier, des rails de chemin de fer, des pièces d'automobile, du papier journal et du charbon. Par ailleurs, d'importantes ventes de blé et de matériel roulant pour transports ferroviaires urbains ont été négociées de temps à autre selon les besoins. Le Canada importe principalement du Mexique du café vert, des pièces et accessoires d'automobile, des tomates fraîches, des châssis de téléviseurs et de phonographes, du spath fluor, de la ficelle de bottelage et des fraises congelées. Le pétrole deviendra bientôt notre principal produit d'importation.

Au cours des dernières années, les gouvernements des deux pays se sont employés activement à intensifier la coopération dans les secteurs énergétique et industriel. Un Accord de coopération industrielle et énergétique a été signé par les ministres concernés au cours de la visite au Canada du Président Lopez Portillo. Dans le cadre d'un contrat signé entre la PEMEX (Société pétrolière nationale du Mexique) et Petro-Canada, le pétrole mexicain a commencé à être acheminé au Canada au rythme de 50 000 barils par jour. Ces efforts sont venus s'ajouter aux initiatives des sociétés canadiennes et du Comité d'hommes d'affaires Canada-Mexique,